

## Letizia, como una estrella en Miami



Tras abandonar Washington, los **Reyes de España continuaron ayer su periplo y aterrizaron en el estado de Florida**. Iniciaron su tercera jornada en tierras estadounidenses, asistiendo a la inauguración del curso académico de la Miami Dade College, la universidad pública más grande de Estados Unidos.



Para la noche, reservaron el plato fuerte, pues los monarcas fueron invitados a presidir la quinta edición del **Festival de Cine Español en el Teatro Olimpia**

**de Miami**, donde fueron recibidos con aplausos y vítores. A la cita tampoco faltaron algunos rostros populares de nuestro país, que tienen allí fijada su residencia o trabajan en la ciudad: Nicolás Vallejo Nájera, Marta Sánchez, Fernando Guillén Cuervo, Nacho Cano o Guillermo Fesser, que esa noche estrenó su última película “Cándida”.



Fue aquí cuando doña Letizia brilló como una gran estrella de Hollywood. Para sorpresa de todos, y aunque vestida una vez más de Felipe Varela, dejó a un lado su estilo más formal y correcto, y apostó por un look “años 20”, con un vestido de seda verde empolvado, un recogido con ondas y unos intensos labios rojos.

Hoy, los monarcas afrontan su último día en Estados Unidos y mañana ponen rumbo a España, donde a buen seguro las pequeñas Leonor y Sofía esperan ansiosas a su madre para entregarle su regalo de cumpleaños.

